



CIERRE DE UNA NUEVA VERSIÓN DE ASIGNATURA ELECTIVA.

## Aportan a la formación de 150 profesionales de la industria

El Complejo Metalúrgico Altonorte culminó una nueva versión del programa de vinculación académica, que ha logrado aportar a la formación de más de 150 estudiantes de las carreras de Ingeniería Civil Metalúrgica e Ingeniería en Metalurgia de la Universidad Católica del Norte.

Esta alianza estratégica se inició en el año 2012

con la creación de la asignatura electiva "Gestión integral de concentrados de cobre", donde diversas generaciones de alumnos han podido acceder a formación académica a cargo de profesionales de las distintas áreas técnicas y operativas del complejo metalúrgico.

La realización de esta cátedra que considera una parte teórica y visitas téc-

nicas en terreno ha permitido tener un conocimiento y acercamiento real a los procesos de la fundición y lo que significa operar bajo estándares de seguridad y excelencia.

De esta forma, los futuros profesionales han podido aprender sobre balance metalúrgico, análisis de gestión del negocio de concentrados de cobre y la importancia de la gestión en

salud, seguridad, medio ambiente y responsabilidad social.

Evelyn Melo, académica del Departamento de Ingeniería Metalúrgica y Minas de la UCN, realizó una positiva evaluación de esta nueva versión del programa, pues permite mantener actualizados los fundamentos técnicos de los estudiantes. 🌟